

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr leistete nächtliche Unterstützung für den Rettungsdienst

Beigetragen von JNN am 19. Mai 2025 - 11:03 Uhr

Für einige Mitglieder der Juister Feuerwehr begann die Woche am Montag sehr früh. Um 2:10 Uhr ertönten die Meldeempfänger der Hilfeleistungsgruppe für den Rettungsdienst. In einem Vermietbetrieb im Ortskern war es zu einem medizinischen Notfall gekommen. Beim Transport des Patienten benötigte die Besatzung des Rettungswagens die helfenden Hände der Inselwehr. Aufgrund der örtlichen Begebenheiten entschied man sich für die Variante mit der Drehleiter.

Während für die Leiter der Einsatz bereits nach wenigen Minuten beendet war, begleitete das ebenfalls ausgerückte Löschfahrzeug den Patienten noch zum Hafen, um bei der Umlagerung auf das Seenotrettungsboot „Hans Dittmer“ zu helfen, dessen Besatzung den Patienten zur weiteren medizinischen Versorgung ans Festland brachte.

Für die restlichen Mitglieder war der Einsatz um 3:45 Uhr beendet, die Seenotretter erreichten den Juister Hafen gegen 5:00 Uhr wieder.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

